

11/28

本議会さながら 中学生議員堂々の質問！

中学生議会



▲役場議場で
中学生議会



渡部 美久議員

議会の仕組みを理解し、町づくりへの興味・関心を高める目的で、11月28日中学生議会が役場議場で行われました。

横芝中・光中から各9人の中学生議員が参加。代表生徒6名が通学路の街灯など身近な問題から税の使いみちに至るまで、現職議員顔負けの態度で質問をし、佐藤町長が答弁しました。

また、町内7小学校から傍聴に訪れた児童14名のうち、東陽小6年生の代表が、「中学生議員のみなさんは、自分の感じたことや実際に体験したことから質問し、よりよい町とするために考えている。また、見えないところでたくさんの人たちが町の仕事をしている」と話しました。この議会に参加できた経験を、「今後いろいろなところで生かして行きたいです。」と小学生の感性で率直な感想を述べてきました。

横芝中・光中から各9人の中学生議員が参加。代表生徒6名が通学路の街灯など身近な問題から税の使いみちに至るまで、現職議員顔負けの態度で質問をし、佐藤町長が答弁しました。

11/29～
12/1

『超楽しかったあ！』 ふれあい通学合宿

東陽小学校4～6年生を対象に『ふれあい通学合宿』が行われ、参加した男女26名は11月29日から12月1日の2泊3日を町民会館で過ごしました。

食事作りや掃除など、家事分担を班で協力しながら行い町民会館から学校へ通いました。食材の買い出しや朝食、夕食作り、風呂掃除、身支度など家族から離れての慣れない生活ではあったものの、ボランティアの方がたの協力をいただきながら自分達の力で過ごした3日間。児童たちは、『とても楽しかった。また参加したい。』と瞳を輝かせながら語ってくれました。

▶準備はOK!! それでは
学校「行ってきます。」



みんなで楽しく夕食づくり。
◆中々の腕前でしょ!!



お正月支度で3世代交流！

お正月の準備をしようと12月15日、文化会館に親子孫3世代80名がそろい、出初め人形飾り・招福ミニくまで飾り・ミニミニ門松・しめ縄といったお正月飾り作りに挑戦しました。毎年寿大学が開催していた事業に、子ども会が賛同して実現したもので、参加した子どもたちは、お正月の伝統文化にふれるとともに、違う世代交流を深めることができました。

町の小学生92名が参加した『子ども会クリスマス会』は、12月9日文化会館で行われました。サンタやツリーの形をしたマカロニーを材料に、個性あふれるクリスマスリース作りに挑戦。昼食に、一晩置いたこくのあるカレーライスとプリンなどを盛り上げたり、歌・ゲーム・プレゼント交換で盛り上がり、楽しい一日を過ごしました。



▲いろんな形のマカロニがたくさん！

12/9

今年のクリスマスは ☆マカロニーリース☆ で飾りつけ♪

子ども会クリスマス会